

# クリーンパーク北但イベント情報

## 「そば打ち&もちつき大会」を開催しました

令和元年12月8日(日)クリーンパーク北但で、恒例の「そば打ち&もちつき大会」を参加者37名で開催しました。

最初の「そば打ち」ではほとんどの子ども達が初体験。

まずは先生の技を見せてもらい、それから班ごとに分かれて「水回し」「そば玉作り」「のし」「切る」「ゆでる」「もりつける」の全ての作業を、みんなで協力しながら行いました。出来上がったそばは、細いものやきしめんのように太いそばなど、様々な太さになりましたが、みんな美味しくいただきました。

「もちつき」では、お父さんが「こづき」、子ども達が「ついて」、おばあちゃんが「切って」、みんなで「まるめて」、あんこもち、きなこもち、大根おろしもちにいただきました。

なごやかな雰囲気の中、みなさん楽しそうに過ごしていました。

### 【そば打ち】



先生の技を見て



「水回し」おいしくできますように!



「そば玉作り」カがいります。



「のす」うまくひろがれ



「切る」なかなか均等になりません



仲良くいっしょに



「ゆでる」早くできないかな？



いただきます。



美味しいね



あっという間に完食です

【もちつき】



お父さんが「こづき」して



子ども達が「ついて」



頑張っ！



お父さんも頑張っ！



おばあちゃんが「ちぎって」



さあ、まるめるよー



あんこもち



きなこもち、大根おろしもち



上手にまるめるよー



つきたてのモチは美味しかったです。